

Von
Rainer Krummenauer

Wettkampf am künstlichen Fels

Der 10. Boulder-Cup (Kletterwettbewerb) im Luise-Rodrian-Haus auf dem Rotenfels der Sektion-Nahgau des Deutschen Alpenverein, war ein kleines Jubiläum. Vormittags traten die Kinder und nachmittags die Jugendlichen mit den Erwachsenen an 38 Touren mit geschraubten Kunstklettergriffen zum Wettkampf an. Aus ganz Rheinland-Pfalz kamen die Boulderer um ihre Kräfte wie ihre Geschicklichkeit zu messen. Leichte bis sehr schwere Touren waren zu bezwingen. Für die Kinder waren zusätzliche, gekennzeichnete, Joker-Griffe geschraubt worden. Dies ermöglichte dem Nachwuchs auch etliche Boulder zu klettern. Viele Gesichter, die man schon aus der Szene der letzten Jahre kannte aber auch neue Teilnehmer die die Räumlichkeiten auf dem Rotenfels zu schätzen lernten, kamen zum Start. So war der erste Rekord, dass dieses Mal fast 40 Teilnehmer die Räumlichkeiten des Alpenvereins sprengten. Folglich mussten aus Sicherheitsgründen zwei Gruppen nacheinander an den Start. Nun war das Gerangel auf den Weichbettmatten und an den Kletterwänden nicht ganz so groß. Carlotta Sobek gewann unter den Mädchen, Michelle Hartmann siegte bei der weiblichen Jugend und Katrin Gillich feierte ihr Comeback bei den Damen. David Franzmann bei den Jungen, Henri Welz bei der männlichen Jugend und Daniel Roth bei den Herren verteidigten ihren Sieg, den sie im letzten Jahr schon errungen hatten

Mädchen bis 13 Jahre:

Platz

1. Carlotta Sobek, Seibersbach, 360 Punkte
2. Sophia Enders, Kaiserslautern, 340 Punkte
3. Rosa Hauptlorenz, Kaiserslautern, 245 Punkte
4. Chantal Horbach, Kaiserslautern, 165 Punkte
5. Hannah Christian, Bad Kreuznach, 135 Punkte
6. Sofia Klug, Gutenberg, 105 Punkte
7. Arlene Sobania, Kaiserslautern, 95 Punkte
8. Luisa Klug, Gutenberg, 80 Punkte

Jungen bis 13 Jahre

Platz

1. David Franzmann, Kaiserslautern, 550 Punkte
2. Julius Widmann, Kaiserslautern, 270 Punkte
3. Thomas Klug, Gutenberg, 245 Punkte

weibliche Jugend, 14 bis 17 Jahre:

Platz

1. Michelle Hartmann, Ramstein, 505 Punkte
2. Nicole Krummenauer, Traisen, 480 Punkte
3. Katja Volk, Kaiserslautern, 400 Punkte

männliche Jugend, 14 bis 17 Jahre:

Platz

1. Henri Welz, Stelzenberg, 610 Punkte
2. Jonas Renger, Bad Kreuznach, 465 Punkte
3. Justus Renger, Bad Kreuznach, 150 Punkte

Damen ab 18 Jahre:

Platz

1. Katrin Gillich, Hoppstädten-Weiersbach, 645 Punkte
2. Inga Schäfer, Roxheim, 565 Punkte
3. Gundi Luckas, Maitzborn, 395 Punkte
4. Sarah Aretz, Mengerschied, 360 Punkte
5. Nadja Schemela, Koblenz, 195 Punkte

Herren ab 18 Jahre

Platz

1. Daniel Roth, Oberhausen a. d. Appel, 725 Punkte
2. Michael Günther, Mengerschied, 725 Punkte (weniger schwere Boulder im 1. Anlauf geschafft)
3. Fabian Roth, Oberhausen a. d. Appel, 720 Punkte
4. Jakob Schaubruch, Klosterkumbd, 650 Punkte
5. Thomas Roth, Oberhausen a. d. Appel, 605 Punkte
6. Matteo Spier, Raversbeuren, 600 Punkte
7. Klaus Pieroth, Wolfsheim, 595 Punkte
8. Andreas Denzer, Bad Münster, 595 Punkte (weniger Boulder im 1. Anlauf)
9. Benjamin Boy, Koblenz, 570 Punkte
10. Benjamin Hofer, Rammelsbach, 560 Punkte
11. Matthias Gruhn, Idar-Oberstein, 560 Punkte (kein schwerer Boulder)
12. Silas Hillerich, Raversbeuren, 555 Punkte
13. Frank Kühn, Norheim, 545 Punkte
14. Norbert Vollmary, Norheim, 500 Punkte
15. Patrick Falke, Bad Kreuznach, 450 Punkte
16. Oliver Gräf Emmelshausen 410 Punkte